



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

LA VERDAD

01/11/2022

LEGISLATIVO



No solo Mario Delgado, estos son los políticos que asistieron a la F1 en CDMX

El presidente de Morena, Mario Delgado, no fue el único político que acudió al Gran Premio de la Fórmula 1 en la Ciudad de México. Pues también se logró captar en el lugar a dirigentes nacionales de partidos, secretarios de estado, funcionarios federales, gobernadores, legisladores y hasta a expresidentes mexicanos, por lo que han sido duramente criticados, tomando en cuenta que el precio de los boletos iban de los 8 mil a los 27 mil pesos. En el Autódromo Hermanos Rodríguez se vio a diputada del PAN y ex candidata presidencial independiente, Margarita Zavala. Quien no podía faltar, fue el diputado de Morena, Antonio Pérez Garibay, papá de "Checo" Pérez.

<https://laverdadnoticias.com/politica/Critican-a-Mario-Delgado-por-asistir-al-GP-de-la-CDMX-20221030-0201.html>